

# Carmen Martín deja la selección española

## BALOMANO

La extremo almeriense, la tercera con más goles y más partidos con las Guerreras, tomó la decisión tras el Mundial del pasado año

J. J. A.

ALMERÍA. La roquera Carmen Martín Berenguer (29 de mayo de 1988) anunció su retirada de la selección española ahora que comienza el Campeonato de Europa que se disputa en los países de Eslovenia y Macedonia. La decisión, madurada y adoptada al término del Campeonato de Mundo celebrado el pasado año, supone el adiós a una jugadora que ha sido una de las más destacadas de las Guerre-

ras, de las que es la tercera jugadora en lo que se refiere a partidos disputados, con 250, y a goles marcados, con 866.

La extremo derecha roquera que ha sido nombrada en cinco ocasiones como la mejor en su demarcación –en los Europeos de 2014, 2016 y 2018, el Mundial de 2011 y en la en la Champions League de la campaña 2016/17– tiene un destacadísimo palmarés.

A nivel de clubes, se ha proclamado campeona de Europa en 2016 con el CSM București y subcampeona en 2011 con SD Itxako, además de conseguir numerosos títulos nacionales, siendo internacional absoluta con la selección española entre 2005 y 2022, con la que logró la medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de Londres 2012 y en el



Carmen Martín, una leyenda que deja la selección. EFE

Mundial de Brasil 2011 y la de plata en el Europeo de Macedonia 2008 y Europeo de Hungría y Croacia 2014.

Jugadora zurda, siempre se ha destacado por su calidad técnica y su capacidad para marcar goles desde el extremo derecho y al contragolpe. Además, posee más de un 90% de efectividad en lanzamientos de penalti.

Carmen ha jugado además en España en las Ligas eslove-

na, francesa, rumana y ahora en la sueca, defendiendo los colores del Savehof. Fija con Dueñas, con el que era especialista en los lanzamientos de penaltis, también lo fue con Carlos Viver, además de haber sido la capitana de la selección española de balonmano. Sin lugar a dudas, un sueño para esta roquera que comenzó a dedicarse al balonmano con solo siete años en CEIP Llanos de Marín.

## Ecoculture CB Almería pone a prueba su carácter de invicto ante Camper Eurogaza

### BALONCESTO

J. L. P.

ALMERÍA. Ecoculture CB Almería quiere seguir su trayectoria impecable en la Liga EBA. El conjunto dirigido por David Bernárdez, que sigue contando con la importante baja de Edwin Cole, intentará conseguir su tercer triunfo en tres partidos ante el Camper Eurogaza de Córdoba en partido fijado para las 18 horas en las IDM Valdeoleros.

Los almerienses parten como teóricos favoritos tras superar con nota sus dos primeros envites ante Unicaja y Melilla, donde han destacado la aportación de dos de los nuevos fichajes, Martí Duch y Fall, además del gran estado de forma del capitán, Luis Rueda. Por su parte, Córdoba aún está en plena construcción y pendiente de cerrar una plantilla con la que quiere no tener sobresaltos en la categoría. En la última jornada, pese a estar pendientes de esos retoques, consiguió competir bien en una cancha muy complicada como la de Novaschool. Será un partido muy especial para José Antonio Moreno, pivote que estuvo dos temporadas en Ecoculture en las que las lesiones le impidieron rendir a su mejor nivel.



Los pilotos competirán en los tramos más clásicos del automovilismo almeriense. ACA

## Una treintena de pilotos buscan hoy el triunfo en el 47 Rally Costa de Almería

### AUTOMOVILISMO

J. L. P.

ALMERÍA. El Rally Costa de Almería vive hoy su jornada grande dentro de la 47 edición que tiene como gran aliciente el hecho de que el título andaluz está en juego a falta de solo dos pruebas. Los caprichos del calendario han hecho que José Antonio Aznar y Pedro David Pérez lleguen casi empatados a esta cita, previa a la de Xerez donde acabará el campeonato, si bien la almeriense tiene un mayor coeficiente y, además, tendrá un bonus de pun-

tos que puede ser clave. El cuervo no lo tiene nada sencillo para revalidar por novena vez su centro, ya que en las últimas pruebas el desabastecimiento de neumáticos para su Porsche 911 le ha limitado mucho, un escenario que se mantiene en este Rally Costa de Almería.

El granadino, por su parte, está aprovechando bien estas circunstancias y ha conseguido ganar las tres últimas pruebas del regional, lo que le ha colocado con importantes opciones de título junto a un copiloto almeriense como Álex Leseduarte. La

jornada comenzará a las 8 horas en el parque cerrado del Centro Comercial Torrecárdenas con la salida de los coches para abordar el primero de los tramos, entre Níjar y Lucaína.

Posteriormente llegará uno de los momentos más esperados con el tramo entre Benizalón y Benitagla que dará paso a otro sector muy atractivo que discurrirá entre Cóbdar y Benitagla. La jornada tendrá un broche espectacular con dos pasos por lugares clásicos del automovilismo almeriense como Ricaveral y Enix.

Sobre las 19.30 horas está previsto que se cierre la competición y se conozca el ganador que, presumiblemente, será también el próximo campeón andaluz. La participación se eleva en esta edición a 31 vehículos y se ha preparado un gran dispositivo de seguridad en todos los tramos.

## EN BREVE

### FÚTBOL SALA

#### Difícil salida para el Sporting hasta Coín

J. N. El Sporting Almería tratará de volver al camino de la victoria a las 18 horas en el Pabellón Municipal de Coín ante uno de los equipos habituales de la Segunda B, la Coineña. Complicado reto para el conjunto entrenado por José García Nieto que acumula cuatro derrotas consecutivas y que tendrá enfrente a un plantel muy experimentado y con jugadores que han militado en superior categoría, incluida la Primera División.

### BALONCESTO

#### El Roquetas, a sorprender al GMSB

J. N. El CD Roquetas se mide a las 17.30 horas en la Ciudad Deportiva Antonio Prieto al GMSB en un encuentro en el que el joven equipo roquetero tratará de dar la sorpresa ante un rival llamado a estar en la zona alta de la Primera Nacional. Pese a que ambos conjuntos parten con diferentes aspiraciones, se presentan a este duelo con el mismo balance, de una victoria y tres derrotas, con más exigencia para el cuadro local.

### BALONCESTO

#### El Toyo necesita su primera victoria

J. N. El Toyo Basket recibe a las 20 horas en el Pabellón Municipal de El Toyo al Fundación Granada en busca de la primera victoria de la temporada en la Primera Nacional. Los granadinos tampoco han empezado bien la temporada, pese a que las últimas campañas han estado siempre en la zona noble. Pese a que tienen un partido adelantado, acumulan ya tres derrotas y están generando dudas de cara a entrar en fase de ascenso.

### BALONMANO

#### Seguir en racha, objetivo mojonero

J. N. El CB La Mojonera afronta un nuevo choque en la Primera Nacional femenina en el Pabellón Municipal de La Mojonera ante el Restaurante Antonio Pérez CBA de Granada. El conjunto dirigido por José Antonio Martín 'Cata' llega con la moral por las nubes después de estrenar su casillero de triunfos la pasada semana ante el Agustinos. Por el contrario, su rival aún no ha podido ganar esta campaña.